
クラブハウス 
【見学者募集中！】 

クラブハウスゆうせんではこころの病を持たれた方を対象に生活訓練と就労継続 B

型を行っています。まずは家から出られるようにしたい、人間関係を学びたい、日中

活動をしてメリハリをつけていきたい、働きたいけれどいきなり働くのは自信が無

い、体調をコントロールしながら働けるようになりたい、就職活動をどう進めていい

か分からない、そんな人は一度見学に来てみてください。当日「今から見学に行きた

いです」というのでも大丈夫です。思い立ったら電話をしてみましょう！！ 
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【生活訓練】 

社会で必要なコミュニケーションを大切に

するクラブハウスモデルを取り入れてお

り、事務作業、昼食作りを通してメンバ

ー・スタッフ助け合って活動しています。 

 

 

 

【就労継続 B型】 

パソコンでの仕事や軽作業、外部からの依

頼を受けて仕事をしています。仕事の仕

方、給与の分け方も話し合いで決めます。 

※お仕事募集中です※ 

前代未聞！！のりざえもんのドジッ子伝説  ～PART1～ 

ある日の朝の出来事です。私が起きて朝の支度をしようと 

起き上がると、部屋のコードに引っかかり、 

「ドスンッ」と手から落ちてしまいました…。（トホホ…） 

家族が今の音を聞きつけて駆けつけてきました。 

家族は「今の音は何！？地震！？」と言われて、 

私が部屋のコードにひかかったと言ったら、 

「なんだ、いつもの事かぁ」 

と言われてしまいました。（心配くらいしてくれよ～） 

その後、お父さんが病院へ連れて行ってくれました。 

なかなか呼ばれなくて、待ち時間が長く途中で帰ろうとする 

タイミングで名前を呼ばれ、レントゲンを取りました。（もっと早く診てくれよ～） 

レントゲンの結果はヒビが入っていました。 

別の日にまたまた、コードに引っかかり手から、転げ落ちました。（私ったらドジなんだから…。） 

病院に再び行ったら、もう一度レントゲンを撮ることになりました。先生がいうには「手首のヒビが

更に亀裂が入ってしまい、ギプスが更に頑丈になりました。（これでスタッフを小突いてます。） 

私が「どうせなら骨折の方が治りやすかったなあ～。」と先生の前で呟きをしたら、先生は呆れてい

ました。（なんで呆れるねん！？） 

そんなこんなんなハチャメチャな毎日を送っているドジっ子のりざえもんでした。 

（ゆうせんＮＥＷＳの一面記事に、載せるのは、前代未聞だなぁ 笑）    （のりざえもん） 

続くかも！？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〒504-0911 

岐阜県各務原市那加門前町３丁目５３番地 

ニュー那加サンプラザ２A 

TEL/FAX 058-322-9236     

E-Mail yuusen@clubhouse.or.jp 

URL【http://shinsenkai.net/】 

【】 

 

【賛助会のご案内】 

私たちの活動に賛同して下さる会員様を募集しています。特定非営利活動法人心泉会

の活動は、メンバー・スタッフの協働による「クラブハウスゆうせん」「地域活動支援セ

ンターふらっと」の運営を通して、利用者個人のニーズに応じた地域社会における自立

促進を目指しています。 

【年会費 3,000 円（入会金 1,000 円）】 

また、私たちの活動の継続性が必要となってくるため、ご寄付をお願いします。 

※入会と寄付に関しましては、特定非営利活動法人心泉会事務局まで 

ＴＥＬ：０５８－３８９－５１４１ 

 

【今後の予定】6 月 23 日（火）中部学院大学授業参加 6 月 24 日（水）職員会議  

7 月 1 日（水）天野講師による講習会 7 月 8 日（水）職員会議 

【編集後記】 

ゆうせんの移転先の候補に上がっている物件を皆で見学に行きました。予想していたより広く、地下室があった

りトイレが沢山あったり、面白い造りだと思いました。移転先としてはアリかなと思いました。（ぴろろ） 

https://www.google.co.jp/url?sa=i&url=https://www.irasutoya.com/2018/02/blog-post_436.html&psig=AOvVaw3RemKAP1QgPe60Vthqwzcd&ust=1592872567909000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCJC25PSWlOoCFQAAAAAdAAAAABAD


【昼食再開】 

岐阜はコロナの影響が少し和らいできました。

そこで、まだまだ油断は出来ないですが、キッチン

を一旦、再開することにしました。そこで今回は、

再開したキッチンの様子を体験中のメンバーI さん

にインタビューしたいと思います！ 

I さんはゆうせんの体験を開始して次の日からゆ

うせんがコロナの影響で 2 週間閉めることになる

という、なんとも申し訳ないタイミングから来ら

れています。そんな I さんに早速インタビューした

いと思います。 

 

タニ―：I さん、キッチンが再開しましたけど、コ 

ロナの影響などはまだありますか？ 

I さん：そうですね～。衛生面に気を付けようとい 

う話になり調理の際、ゴム手袋を着用し 

ているのですが、これがなんとも切りづら 

くて…。苦労しています。 

タニ―：午前中の開所時間が 10:00～12:00と短 

縮していて調理時間が短くなりましたが、 

調理の際に工夫していることなどはあり 

ますか。 

I さん：他の人が買い物に行っている間に汁物を作 

ったり、米を早炊きにしたり段取りを考 

えて調理をしたりしています。 

タニ―：気づかないところでそんな工夫を…。あ 

りがとうございます！最後にキッチンに 

入ってみての感想などがあったらお願い 

します。 

I さん：ゆうせんでのキッチンは協働作業なので、 

役割を分担しながらスムーズに出来るよ 

うに努めています。 

タニ―：I さん、ありがとうございました。これか 

らよろしくお願いします。 

 

 

紫陽花が雨に濡れて映えますね。 
【～4 コマコーナー～】 【就労さん近況報告】 

クラブハウスゆうせん就労Ｂ型では、現在ゴム製

品バリ取りや手芸糸包装などの軽作業とあわせ

てＰＣ作業を行っております。ＰＣ作業では、現

在 C 学院大学通信教育部より一太郎データのワ

ード化作業を承り、日々作業を進めております。

作業の中で何より大変なことは、細かなレイアウ

トです。なかなかセンスの問われる部分もありま

すが、そこはメンバーの皆さんのこだわりが発揮

される部分でもあります。障害を持っていても、

これだけのクオリティーの仕事ができるという 

ことを証明していける機会でもあると思ってお

ります。ＰＣ作業では、他にも音声の文字起こし

や、ＶＨＳテープのＤＶＤ化なども絶賛承り中で

ございます。ご相談・お見積りは無料でございま

すので、小さなお仕事でも是非一度お声掛けくだ

さい。            （あずにゃん） 

【近況報告（全体）】 

 皆様、いかがお過ごしでしょうか？施設長に

変わり今回、ゆうせんの近況を報告することに

なりましたタニ―です。ゆうせんはコロナの影

響で 4 月に一時閉所になってからは、有難いこ

とに通常通りの開所日で活動出来ています。時

間や人数制限、活動も段階的に緩和して行き、

今月から皆さん待望のキッチンの再開、開所時

間も 10 時～16 時に延び、少しずつですが日常

を取り戻しつつあります。しかし、世間では第

2 波が来るかもしれないといった危惧もあるの

で油断せずに、検温や手洗い・うがいも徹底し

ながら徐々に開所時間や行えていないイベント

なども実施出来たらなと思います。人数制限

や、時間制限が始まってから、ソーシャルメン

バー（ゆうせんから就職などして外で働いてい

る方々のこと。）から遠慮して来づらくなってし

まっているという声もあるので、ソーシャルメ

ンバー向けのイベントも企画しているので、続

報をお待ちください。      （タニ―） 

 

 

【ソファカバー作成】 

ゆうせんにソファが 2 つ追加されました。その

2 つは前の 3つとはタイプが違い、白っぽいので

カバーが要るというという事で見に行って下さ

ったのですが、丁度いいのが売っておらず、「縫う

よ」と言ってしまったので、得意でもない縫物を

やる事に。 

篝
かがり

縫
ぬ

いをやっていたら、時間がかかったので、

一部並み縫いを混ぜたら、そこだけ強度が足ら

ず、ほつれてしまったので、すべて篝縫いで縫

い直しました。丁寧な仕事が大事なんだと学ん

だ出来事でした。      （ノンちゃん） 

【MAZAP再開】 

 クリスマス忘年会とお正月が過ぎ、運動不足に

より橋谷スタッフと私が健康の為、マザップを始

め順調に私たちは体重を減らしていっていまし

た。しかし、そこにコロナの影響でゆうせんが、

一時閉所になり、見事にリバウンド…。そこで、

このままではいけないとマザップの活動を再開

しました。これから、外でのウォーキング以外に

も体操などの室内の運動も取り入れたいです。        

また、1年間の目標を設定し、達成した人へは何

かしらのご褒美が…なども考えていきたいです。   

（ピーチ会長） 

 

※実際はここまではやっておりません 

【作者あとがき】 

1 回目は、このような形でゆうせんＮＥＷＳに

4 コマを載せるといった経験は初めてだったの

で、印刷した時の色の出具合等、想定できないも

のがたくさんあったので、時間がかかってしまい

ましたが、今回は 2 度目だったので、要領を掴

めてスイスイ描けました。次号も載せる予定で

す。                （Y・R） 


